

Salma Luévano acusa presunta discriminación en la Cámara de Diputados

Otra de las diputadas trans de extracción morensita, Salma Luévano, se quejó por presunta discriminación ya que pidió el salón de sesiones de San Lázaro para realizar el parlamento de la diversidad sexual y de género, se lo prestaron pero sin luz y sin audio porque solo les autorizaron la entrada, no el uso de la tribuna. El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, explicó que los artículos 28 y 31 del Reglamento de la Cámara señalan que la autorización del uso de la tribuna a personas distintas a los legisladores requiere del acuerdo de la JUCOPO con la aprobación del pleno.

 $\frac{\text{https://onedrive.live.com/?authkey=\%21AA8tTwfukZ\%5Fzz7s\&cid=75F18D3264FEE48F\&id=75F18D3264FEE48F\%21958}{\text{\&parId=root\&o=OneUp}}$